

Herd für die Schule, Kuchen für Spender

Obernkirchen. „Wir wissen ja, wofür sie gut ist“, hat Andreas Warnecke seine Spende begründet. Wohl wahr: Sie schont Eltern-Nerven und verwöhnt Kinder-Gaumen. Denn der Inhaber und Geschäftsführer des Küchenzentrums Holtmann hat der Grundschule einen neuen Herd spendiert. Dieser sei auch bitter nötig gewesen, erklärt Wiebke Klapp vom Schulelternrat: Der alte Herd musste lange vorher eingeschaltet und aufgeheizt werden, ehe er benutzt werden konnte. Der Neue hat alles, was ein Profigerät haben muss – und sieht edel-schick aus. Klapp hat ihn gleich getestet. Mit Erfolg, wie unser Bild zeigt: Außer Warnecke probiert auch Schuldirektor Claus-Dieter Gnad. rnk